
“Saber coordinar todas las cosas que suceden” 

Parece que hoy en día cualquier persona puede ser periodista pero, pienso, más, 

estoy convencido, que un profesional del periodismo es alguien que tiene la 

sutileza de saber coordinar todas las cosas que suceden desde el punto de vista 

de la verdad. Sin duda hoy hacen falta cristianos que tenga esta sensibilidad de 

ver las cosas a una luz nueva, interpretar las cosas de una manera muy 

diferente, porque la sinceridad consiste en revelar lo esencial y pasa por 

aprender a definir al ser humano. 

Otro aspecto importante a tener en cuenta es que vivimos en la sociedad del 

“espectáculo”, donde los periodistas que utilizan las redes sociales son, por un 

lado, los cultivados que persiguen la profundización en las cosas y, por otro, 

quienes están orientados a satisfacer el ansia existente de entretenimiento. En 

este sentido, cabe preguntarse qué nos puede hacer despertar nuestras 

conciencias porque, ¿cómo se puede entrar en el corazón de una persona si no 

es capaz de removerle nada? 

Además, desde el punto de vista cristiano es imprescindible que demos 

testimonio de nuestra fe. Y es que nadie tiene más suerte que un cristiano a la 

hora de hablar de lo que es su vida comunicada porque vive en un estado 

permanente de transfiguración.  Y recordando a Santa Teresa de Jesús cuando 

decía que no se puede proponer la fe si una persona no está abierta, podemos 

concluir afirmando que “el gran reto del siglo XXI es abrir el corazón de la 

gente”. 
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